

Ulm, 31.7. 2014

Grüne Fraktion Ulm³

Die Linke im Ulmer Gemeinderat

**Herrn OB Gönner, per E-Mail
Kopie: an die Medien der Region**

Antrag für die konstituierende Sitzung des Ulmer Gemeinderats

Der Ulmer Gemeinderat beschließt hiermit, für jeden beschließenden Ausschuss ein Mitglied des Ulmer Frauenforums als beratende sachkundige Einwohnerin im Sinne des § 40 Abs. 1 Satz 3 der Gemeindeordnung für Baden-Württemberg zu berufen. Das Frauenforum wird gebeten, geeignete Personen vorzuschlagen, damit eine Berufung noch im laufenden Jahr erfolgen kann.

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Gönner,

das Ulmer Frauenforum ist ein freies Netzwerk, in dem sich Vertreterinnen aus 68 Gruppierungen, Organisationen und Frauenbeauftragte unterschiedlichster ArbeitgeberInnen sowie viele einzelne engagierte Bürgerinnen und Stadträtinnen zusammengeschlossen haben, um Stadtpolitik mitzugestalten. Das Frauenforum setzt sich seit über 24 Jahren kontinuierlich für die Verwirklichung der Chancengleichheit und die gleichberechtigte Teilhabe von Frauen in Ulm ein und bezieht Stellung zu gesellschafts- und kommunalpolitischen Fragestellungen. Wir unterstützen die Forderung des Frauenforums, dass sie als sachkundige Einwohnerinnen regelmäßig in beschließenden Ausschüssen teilnehmen können.

Mit freundlichen Grüßen
die GRÜNE Fraktion Ulm³ und Die Linke im Ulmer Gemeinderat